

Escrito por Gabinete de Prensa
Lunes, 17 de Diciembre de 2012 15:03



La Portería Solidaria, organizada por la Concejalía de Deportes del Ayuntamiento de San Bartolomé, delegada en Antonio Rocío, ha ido recogiendo los juguetes entregados el 14 de diciembre en los colegios del municipio, Ajei, El Quintero, Playa Honda y las unitarias de Montaña Blanca y Güime y los ha recopilado en la Casa Cerdeña. Los juguetes entregados serán distribuidos por el área de Bienestar Social del Ayuntamiento de San Bartolomé.

La Alcaldesa, María Dolores Corujo, agradece “el esfuerzo y colaboración de los diferentes centros docentes del municipio, así como todas las familias que en estos momentos han aportado su granito de arena, entregando juguetes para destinarlo a aquellos con más carencias”.